

Punschpause an der Grundschule Wenzenbach

Alle Jahre wieder kommt das Christuskind... Aber nicht nur das! An der Grundschule Wenzenbach ist es gute Tradition, dass in der Vorweihnachtszeit von ein paar Müttern des Elternbeirats leckerer Kinderpunsch in einer der Pausen an die Schülerinnen und Schüler ausgeteilt wird.

Am 15.12.2023 war es dann endlich wieder soweit: Die von den Kindern heiß ersehnte Punschpause stand auf dem Programm. In den mitgebrachten Tassen ließen sich alle den warmen Punsch schmecken. Dazu gab es köstliche Lebkuchen. Kaum zu glauben, aber nach kurzer Zeit waren fast der ganze Punsch und die Lebkuchen verputzt.

So gut eingestimmt, kann Weihnachten bald kommen!

In diesem Jahr wurden Lebkuchen und Punsch wieder von unserem Bürgermeister Herr Sebastian Koch und der Gemeinde Wenzenbach, dem Elternbeirat und dem EDEKA Dirnberger gesponsert.

Herzlichen Dank für diese tolle Unterstützung an alle Beteiligten im Namen aller Lehrer und Kinder!



